

La Couleur de L'amour

Quand j'étais jeune, je n'avais aucune idée de ce que signifiait le préjugé!

Je ne sais toujours pas comment épeler le mot!

Quand j'ai grandi dans mon quartier,

il n'y avait pas de gens en colère se sentant tous bouleversés sur la vie,
agitant avec défi leurs causes dans les visages d'une couleur différente.

J'étais daltonien quand j'étais petit.

Sans le savoir, la vie était très bien et illimitée.

Je suis fièrement encore daltonien!

Je ne vois pas la couleur de l'inconvénient.

J'aime les différences dans nos tons de peau.

J'aime les variations de chaque personne.

ouah! Quelle belle peau foncée, tout brillant et parfait.

Quelle belle porcelaine retenant ces incroyables cheveux de fraise !

Qu'est-ce qu'un mélange merveilleux de café et de crème si doux qu'il danse.

Quelle merveilleuse toile abstraite tachetée de
chacun d'entre nous!

Quelle merveilleuse absence de couleur,
comme dans daltonisme.

Je ne vois pas la couleur de la séparation.

J'ai des cônes manquants dans les yeux !

Je ne peux pas voir les couleurs de la même façon, alors on me dit; comment le saurais-je ?

Je suis doué sans voir les séparations à cause du teint.

Je suis béni de savoir que la beauté à l'extérieur
est notre don individuel.

Je suis assez sage pour savoir à l'intérieur de ces variations
que nous sommes égaux étant donné l'égalité des chances.

Je ne vois pas la couleur de l'égalité.

Mon daltonisme est normal pour moi.

Je n'ai jamais été sans elle!

Dans la deuxième année, nous avons tous appris

le 3ème point de la droite est la couleur rouge,

le 4ème point était bleu, et le 5ème point était jaune.

Peu importe comment je vois la couleur, il a un nom.

Nous avons tous accepté de nommer les points
rouge, bleu, jaune, noir et blanc.

Il ya des sites Web pour vous montrer ce que je vois,
mais aucun ne peut me montrer ce que vous voyez.

Je ne vois pas la couleur des différences.

Tous les enfants qui m'ont aidé à grandir
m'ont permis de voir leurs couleurs uniques,
et tous leurs enfants ont des tons différents,
de très blanc à très noir.

Je les aime tous de la même façon,
et je les aime pour leurs différences.

Je ne vois pas la couleur du jugement.

Je ne vois La Couleur de L'amour